

# Daftar Bakal Calon Wakil Wali kota di Demokrat, Randito: Mohon Dukungan dan Topangan

**Abdul Halik Harun - BITUNG.INFORMAN.ID**

May 16, 2024 - 19:48



*Ketua DPC Partai Gerindra Randito Marangka, Bakal Calon Wakil Walikota Pemikada 2024 Partai Gerindra*

BITUNG - Randito Marangka Bakal calon Wakil Walikota Bitung pada Pilkada 2024, Partai Gerindra, Setelah mendaftar di Partai Nasdem, dan juga melakukan pendaftaran di DPC Partai Demokrat, bertempat Jl. Safirius Dotulong, Kelurahan

Madidir Weru Kecamatan Madidir Bitung, rabu (15/05/2024).

Kedatangannya bersama Hengky Honandar Seusai mendaftar di Partai Gerindra, Kedua Kader Partai Gerindra ini didampingi Kader Partai dan massa pendukungnya, disambut baik Ketua Partai Ketua DPC Demokrat, Lady Joke Lumantouw, Sekertaris dan Tim penjaringan Calon

Usai menandatangani dan menyerahkan Formulir pendaftaran Politisi sekaligus Ketua Partai Gerindra kota Bitung ini menyatakan bahwa kehadirannya didampingi Sekertaris, Bendahara dan Tim Penjaringan Partai Gerindra.

Puji dan Syukur atas Nikmat Tuhan sehingga kita semua masih diberikan kesehatan, dan kekuatan sehingga hari ini kita bisa bersama ditempat ini

Ijinkan saya menyampaikan kepada semua yang hadir, bahwa hari ini kami sudah melakukan kegiatan Partai yang mana sedang dibuka pendaftaran di Gerindra,

Bersyukur hari ini kami berdua, saya bersama Bakal Calon Walikota Bitung bapak Hengky Honandar yang sudah bergabung di Partai Gerindra, bersama-sama hadir untuk menuhi undangan Ketua Partai Demokrat.

" Tujuan kami ini merupakan kaborasi kedepan untuk membangun cita-cita, dan harapan, untuk kita bersatu, dan bersama, agar kita boleh raih kemenangan," tukas Legislator kota Bitung ini.

Randito juga mengungkapkan, Selaku Ketua DPC Partai Gerindra dirinya berterima kasih atas undangan yang diberikan, sehingga bisa hadir disini,

Secara Pribadi kata Randito, bahwa setulus hati, dan segenap hati dirinya memberi diri menjadi bakal Calon Wakil Walikota Bitung dari Partai Gerindra.

" Dan tentunya saya berharap dukungan, topangan untuk bersama-sama agar bisa mewujudkan apa yang kemarin sudah kita lalui Kemenangan Presiden kami, itu berkat kita sama-sama." Ujarnya.

Randito juga menyampaikan, bahwa dari Koalisi kita bisa maju, karena itu dia pun berharap, kedepan kiranya bisa menjadi satu lagi untuk menuju kejayaan kota Bitung.

" Bahwa pertarungan dan persaingan di Pilkada nanti, kami berharap Partai Demokrat bersama-sama berkoalisi untuk mewujudkan dan meningkatkan kota Bitung ini lebih sejahtera."tandas Randito

Jadi kami meminta dan berharapan bukan saja hari ini dapat undangan, kalau besok di undang kami pasti datang, Mudah-mudahan kita dituntun sesuai dengan Tuhan pe rencana," sambungnya. (AH)